



1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	Kompas	Sindo	Tempo
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31		Indopos	Pos Kota	Warta Kota

DPRD Tak Bisa Stop Revitalisasi Tahp I TIM

Menteng, Warta Kota

Sejumlah Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta meninjau Pusat Kesenian Taman Ismail Marzuki (TIM), Menteng, Jakarta Pusat, Selasa (26/11).

Kunjungan dilakukan untuk memastikan proyek revitalisasi berjalan. Pada kesempatan itu, para Anggota Komisi B DPRD DKI Jakarta menggelar pertemuan dengan PT Jakarta Propertindo (Jakpro).

Seusai pertemuan yang tertutup bagi awak media, itu Sekertaris Komisi B DPRD DKI Jakarta, Pandapotan Sinaga, menyampaikan, revitalisasi yang tengah berjalan, ini dapat memaksimalkan kegiatan kreatif yang dilakukan para seniman.

"Kalau sepanjang pengelihatannya saya, fasilitas yang mau dibangun adalah jalur kegiatan seniman. Saya pikir tidak mengganggu karena itu kita sengaja turun ke lapangan untuk melihat dimana sih yang direvitalisasi," kata Pandapotan, Selasa (26/11).

Meski pun beberapa bangunan nanti akan diubah secara total, seperti Gedung Graha Bakti Jaya, dan Wisma. Hanya saja gedung teater tidak diubah secara total, sehingga tidak akan mengganggu kegiatan para seniman.

"Gedung-gedung inti yang biasa dilakukan para seniman untuk menampilkan kreatifitasnya. Misalnya gedung theater tidak diubah, jadi tidak akan mengganggu kegiatan seniman," katanya.

Pandapotan menyebut, revitalisasi tahap I TIM tidak bisa dihentikan DPRD DKI. Sebab dana Rp 200 miliar sudah dica-



Warta Kota/Joko Supriyanto

TINJAU PROYEK —

Anggota DPRD DKI Jakarta Komisi B meninjau proyek Taman Ismail Marzuki yang tengah direvitalisasi, Selasa (26/11)

Awalnya Tak Ada Usulan

Direktur Utama PT Jakarta Propertindo (Jakpro), Dwi Wahyu, mengatakan, sudah berbicara dengan seniman terkait rencana pembangunan ini. Dwi tak menampik, awalnya tak ada usulan atas rencana pembangunan wisma berkonsep hotel.

"Itu memang awalnya tidak ada yang mengusulkan dalam diskusi. Tidak

adanya usulan seperti ini tentu kami stop secara total," ujar Pandapotan.

ada satu orang pun yang mengusulkan. Namun, dalam diskusi ada kemungkinan untuk optimalisasi," kata Dwi, Selasa (26/11).

Dwi mengatakan progres pengerjaan revitalisasi TIM saat ini masih dalam pengerjaan tahap satu. Dwi menjelaskan, saat ini masih dalam proses perencanaan dan pembongkaran gedung lama untuk mulai pengerjaan revitalisasi tahap satu. (jos)

Lebih berekspresi

Asisten Perekonomian dan Keuangan Setda Daerah DKI Jakarta, Sri Haryati, juga memastikan revitalisasi TIM nantinya akan membuat seniman lebih berekspresi. "Concernnya adalah bagaimana seniman bisa lebih berekspresi

lagi dengan revitalisasi TIM ini, harus dipastikan," kata Sri Haryati.

Ada beberapa rancangan tahapan dalam revitalisasi TIM.

Jakpro akan membangun fasilitas baru seperti wisma TIM berbasis hotel, wisma seniman, pusat kuliner, dan galeri seni. Nanti juga akan tersedia lahan terbuka tempat masyarakat berkumpul dibagian depan TIM. Taman terbuka itu nantinya akan dibangun di atas lahan parkir.

Selain itu adapula Wisma TIM yang dibangun 14 lantai. Di dalam hotel, lantai 1 hingga 3 akan dibangun ruang publik, galeri pameran, dan retail space. Pada lantai 4 hingga 6 akan ada perpustakaan DKI yang nantinya akan direlokasi di wisma itu.

Sementara lantai 7 akan ada pusat dokumentasi. Lalu, pada lantai 8 hingga 14 ada wisma TIM yang dibangun. Rencananya revitalisasi aka rampung pada akhir 2020. (jos/kompas.com)